
Привет!

С третьего по 5 марта в Вильнюсе проводятся ярмарка Казюкас. Давайте
разберёмся, что на ней вообще происходит, почему она так важна для литовцев,
если в такой морозный ветреный день она привлекает так много людей.

4 марта в Литве отмечается День святого Казимира, в честь Короля Казимира. По
этому случаю после мессы ежегодно проводилась большая ярмарка
ремесленников и крестьян. И только представьте, что традиция проводить эту
ярмарку сохраняется уже больше 400 лет. Сейчас ярмарка проводится ежегодно в
ближайшие выходные к 4 марта. Ярмарку ждут жители не только Литвы, но и
соседних стран. Вильнюс становится местом притяжения большого количества
людей. Идёт прям атмосфера праздника.

Главным украшением ярмарки стала 10-метровая инсталляция из 700 верб. Но вы
поняли, да? Снова отсылка ко дню рождения Вильнюса, а в последний день
ярмарки эту инсталляцию по кусочкам раздавали за пожертвование Украине. Но
настоящие звёзды ярмарки, на мой взгляд, это все мастера и ремесленники,
которые зарегистрировались для участия в ней. Ярмарка очень большая и
мастеров тут, можно найти просто на любой вкус и цвет от деревянных ложек до
сладостей. В 2023 году в ярмарке Казюкаса приняли участие более 500
дизайнеров и 400 производителей продуктов питания. От выбора и правда
разбегаются глаза - от сувениров и украшений до настоящих произведений
искусства, от традиционных литовских ремёсел до современного дизайна. Также в
одном месте можно попробовать разнообразные литовские блюда. Даже можно
было посмотреть как готовится шакотис, прямо на улице. Но кроме традиционных
литовских, можно было познакомиться и с обычными ремесленниками. Давайте я
познакомлю вас с кондитерской веганских десертов.

Привет, меня зовут Юля, а “Фокси Фуд” называется моя кондитерская. Я создаю
веганские десерты, без сахара, без глютена и лактозы. У меня заказывают тортики
на первый день рождения малыша, я знаю чем угодить спортсмену аллергику и
вечно худеющей подруге. В моём ассортименте очень много конфет, тортов,
пирожных, пончиков, кейк-попсов. Вообще найдётся десерт на любой вкус, так что
буду рада вам. Обращайтесь, пишите, звоните. Создадим что-то очень
вкусненькое, полезное для вас.

А для всех, кто серьёзно проголодался после такого длительного шопинга,
работали кафе, было не просто купить домой, а скушать на месте.



Я лично не большой любитель таких ярмарок, где очень много людей, глаза
разбегаются, ты не знаешь, что хочешь купить, что не хочешь купить. Напишите в
комментариях, что вы думаете. Были ли вы на Казюкасе в этом году и как вам
вообще, что вы купили?


